

Floorball jetzt auch beim PSK

Geschrieben von: Annegret Seitz
Montag, den 25. April 2016 um 14:15 Uhr



Floorballinteressenten oder -begeisterte haben ab sofort in Karlsruhe neben der [DJK Karlsruhe-Ost](#) noch eine weitere Anlaufstelle. Mit dem Post Südstadt Karlsruhe (PSK) ist Floorball nun seit kurzem auch in einem zweiten Karlsruher Verein vertreten.

Unter der Leitung zweier floorballerfahrener Trainer startete man zunächst mit einer Kindergruppe, deren Teilnehmer direkt auf Anhieb sichtlich begeistert von der schnellen Ballsportart waren.

Weitere Informationen zum Training sowie einen kleinen Bericht mit Fotos zur ersten Schnupperstunde findet man auf der [Homepage des PSK](#) .